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Às treze horas e trinta e cinco minutos do dia trinta e um de maio de 2019, compareceram                  
à reunião ordinária do Conselho de Representantes de Bibliotecas, em sistema de            
webconferência disponibilizada pela RNP, conforme convocação expedida pelo        
memorando eletrônico n. 10/2019 - CSIB/PROEN (11.07), identificador 201946281), n. do           
protocolo 23348.003611/2019-01, datado de 24 de maio de 2019, os seguintes           
representantes de bibliotecas: Diego Monsani (Campus Avançado Sombrio), Marcos         
Moraes (Campus Camboriú), Mirela Patruni Gauloski Sens (Campus Fraiburgo), Maria          
Nasaré Moraes Oliveira (Campus São Bento do Sul), Nauria Inês Fontana (Campus            
Concórdia), Nelson Magalhães de Oliveira (Campus Videira), Karin Regina Lisboa          
Chapiewski (Campus Brusque), Shyrlei Karyna Jagielski Benkendorf (Campus Concórdia),         
Caroline da Rosa Ferreira Becker (pelo Campus Rio do Sul - Unidade Urbana), Deisi              
Martignago (pelo Campus Rio do Sul – Sede), Bernardete Ros Chini (Campus Luzerna),             
Cássio Giabardo (Campus Araquari) e Rosalvio José Sartortt (Campus Ibirama). Os           
colegas Viviane Matos (Campus Blumenau) e Diogo Silveira Terra (Campus Santa Rosa            
do Sul) estão afastados em licença tratamento de saúde. O colega Rafael Calixto Aguena              
(Campus São Francisco do Sul) foi transferido de Instituição. Iniciou-se a reunião com a              
colega Nauria passando a palavra para a colega Mirela, que por sua vez explanou sobre o                
andamento do trabalho do Manual de trabalhos acadêmicos. Explanou as últimas           
alterações e pediu se houver ainda alguma alteração ou sugestão que deverá ser enviada              
até dia 14 de junho para ela a fim de finalizar os trabalhos e encaminhar o texto para                  
publicação. Em seguida Nauria explanou sobre as dificuldades e diferenças básicas na            
catalogação dentro do sistema pergamum no IFC dizendo ter encontrado várias em            
relação a busca de material para acessibilidade. Desta forma decidiu-se que será criada             
uma coleção dentro do Pergamum chamada Acessibilidade Informacional no qual todos           
os bibliotecários deverão verificar seus exemplares que se adequem a esta situação, ou             
seja, materiais para atendimento a pessoa com deficiência, e incluam nesta coleção,            
alterando cada exemplar até que possa ser feita uma busca por coleção e identificado              
cada material que poderá ser utilizado já disponível nas bibliotecas do IFC. Também             
definiu-se que será enviado um questionário via Google Docs sobre a alteração ou não de               
etiquetas em cada biblioteca para um padrão que seria usado pelo IFC, a sugestão seria               
alterar todos para AAI – Ambiente de Acessibilidade Informacional, tendo sua disposição            
reorganizada nas estantes para que fiquem reunidos fisicamente num mesmo local e            
acessível a qualquer usuário que possa necessitar. Assim será feito se for aprovado pela              
maioria. Na sequência Deisi explanou sobre a questão de acervos cadastrados como            
sendo edição nova, mas que na realidade são simples reimpressões com divulgação            
errada da editora. Deisi sugeriu que se a obra possui o mesmo ISBN, mesmo que se trate                 
de edição diferente deverá ser cadastrada na edição correta (anterior) e não criado novo              
acervo. Para dirimir dúvidas Deisi organizará a orientação que será repassada a todos e              
havendo a concordância será utilizada para cadastro de obras no IFC a partir da              
aprovação. Em seguida Nauria falou também das entradas diferentes fora do padrão do             
IFC na catalogação, tais como uso de símbolos como TES para TESE, P para periódico,               
quando há um padrão a ser seguido. Disse que será enviado para cada biblioteca para               
que reveja a classificação diferente que adotou, para que reveja e reorganize. Também             
repassará a planilha prévia de Teses e Dissertações para sugestões de todos, inclusive             
de qual sigla adotar na etiqueta. Em seguida explanou os andamentos da integração do              
Pergamum com o SIGAA. Neste ponto enfatizou que os usuários do Pergamum devem ter              



o mesmo número de matrícula que está registrado na secretaria ou o SIAPE (para              
servidores), pois correrão o risco de não ter acesso ao Pergamum se a matrícula utilizada               
for diferente na biblioteca. As bibliotecas que não tem os dados atualizados deverão             
fazê-lo o quanto antes para evitar problemas futuros, fazendo também a unificação de             
usuários no caso de cadastros novos para não perder os dados e históricos do usuário               
com cadastro antigo. Também relatou sobre a lentidão do Pergamum e o que está sendo               
feito para resolver; disse que ocorreu por haver necessidade de fazer upgrade de sistema,              
ou seja, melhorias internas para atender a demanda. Por fim comentou sobre a             
possibilidade de haver restrição contábil quando os livros de compra não são catalogados             
e patrimoniados dentro do mesmo mês em que se dá o ateste de nota fiscal. Sem mais                 
nada a tratar a reunião foi encerrada e eu, Nauria Fontana, lavrei a presente ata que será                 
encaminhada e compartilhada para os demais colegas opinarem.Nada a acrescentar e/ou           
alterar. 
 
 


